Vecino.

Enero - julio 2022





66 mil beneficiarios a nivel nacional



12 bancos comunitarios en diferentes localidades





330 cuentas ahorristas



111 créditos otorgados





629 horas de voluntariado



125 voluntarios a nivel nacional









Dolores Prado, CEO Holcim Ecuador - Editorial

El Buen Vecino es una herramienta fundamental para demostrar las prácticas responsables que realizamos en conjunto con la Fundación Holcim Ecuador. A través de nuestra nueva imagen estamos fortaleciendo nuestro compromiso con el ambiente y el desarrollo comunitario para reactivar la economía del país y construir progreso para las personas y el planeta.

Voluntariado ÚNETE

Los Voluntarios de Planta Pifo se suman a la jornada de limpieza de los páramos de Paluguillo



El pasado 2 de abril, 15 voluntarios de Holcim participaron en la limpieza de los páramos de Paluguillo organizado por el FONAG.

Esta área catalogada como Área de Conservación Hídrica Paluguillo, dota de agua al 40% de la ciudad de Quito. Durante la actividad se logró recoger 100 quintales de basura en una extensión de 4 kilómetros de la zona protegida.

Estudiantes del Proyecto de **Educación Flexible** aprendieron sobre la producción del concreto en **Planta Quito Sur**

Realizamos una actividad con estudiantes del programa de Educación Flexible, en conjunto con la Fundación Alianza Suiza para que los jóvenes conozcan sobre la industria de la construcción y el proceso de producción del concreto.



Los colaboradores de Planta Manabí participaron en actividades de voluntariado con la comunidad



Los voluntarios de planta Manabí participaron en una actividad a favor de la seguridad vial en el sector de Las Paolas de Montecristi.

Trabajaron junto a personas de la comunidad pintando pasos peatonales en las vías más transitadas, para poder prevenir accidentes y permitir que el peatón pueda circular con seguridad.

Esta actividad nos permite compartir nuestras buenas prácticas de seguridad y reforzar nuestra relación con las comunidades cercanas a la Planta Manabí.

Tatiana Viracucha, jefe de planta Quito Sur, realizó un recorrido por las instalaciones, para que conozcan sobre las acciones que realiza Holcim y motivarlos a que sigan construyendo su plan a futuro.

A los estudiantes que se vieron interesados en carreras asociadas a la construcción, se les explicó sobre el programa de pasantías de Holcim al que podrían acceder en un futuro.



354 horas de voluntariado en seguridad



261 horas de voluntariado en ambiente



14 horas de voluntariado en educación









Capacitaciones en comunidades de Vía a la costa para promover la reactivación económica a través de emprendimientos

La Fundación Holcim Ecuador realizó programas de capacitación a las personas de diferentes comunidades del CAP Guayaquil para desarrollar sus habilidades y que puedan generar ingresos propios a través de sus emprendimientos. Además, promueve espacios para el crecimiento económico de sus negocios por medio de ferias y reuniones.

18 mujeres emprendedoras de Puerto Hondo fueron capacitadas en confección de vestidos

Durante el mes de marzo, se realizaron capacitaciones de confección de ropa a mujeres emprendedoras de Puerto Hondo, donde se capacitaron en los diferentes cortes para la confección de vestidos.

Posteriormente, se capacitó a las mujeres sobre temas de asociatividad en conjunto con el Instituto Nacional de Economía Popular y Solidaria para que puedan formar parte de la Asociación de Producción Textil Entretelas y Puntadas (ASOTEXENYPUN) para poder gestionar sus emprendimientos de forma eficiente.



17 personas de la comunidad de Puerto Hondo fueron capacitadas en la elaboración y producción de calzado

Se realizaron capacitaciones a las personas de la comunidad donde adquirieron nuevas destrezas para la elaboración y producción de diferentes tipos de calzado para mujer como baletas abiertas, cerradas y plataformas.

De esta forma, los beneficiarios desarrollaron sus habilidades técnicas de patronaje y diseño de moldes de calzado, así como la gestión de sus negocios por medio de capacitaciones de costo y ganancia.







38 beneficiarios graduados en habilidades de costura y calzado



90% de los beneficiarios son mujeres emprendedoras



920 horas de capacitación contínua



44 créditos otorgados para emprendedores



2 ferias productivas para promover el crecimiento económico



3 bancos comunitarios





CAP Latacunga

Potenciamos el crecimiento de los jóvenes a través de nuestro Programa de Pasantías Construyendo Talentos **Fuertes**



El programa de pasantías consiste en reclutar estudiantes de diferentes universidades quienes demuestran sus conocimientos técnicos y académicos en proyectos retadores, a través de los cuales fortalecen sus competencias profesionales y personales.

Michael Campaña es estudiante de Ingeniería Industrial en la Universidad Técnica de Cotopaxi (UTC) v actualmente se desempeña como Pasante de Producción de Cemento en Planta Latacunga, teniendo la oportunidad de aprender en otras áreas especializadas como despacho, calidad y mantenimiento.

En una entrevista nos comentó, "Las pasantías me han ayudado a conocer en lo que me puedo desempeñar mejor y poder trabajar en mi liderazgo. El programa me ha servido mucho para implementar conocimientos que he podido complementar con los de mi universidad (...) Recomiendo plenamente ser parte de la empresa, es realmente un proceso muy bonito".

Michael además ha tenido la oportunidad de ser parte de proyectos reconocidos y galardonados por la empresa junto a sus compañeros de área, lo que le permitió conocer nuevos intereses relacionados con su carrera.

Latacunga Planta cuenta con grandes talentos jóvenes de la comunidad de Santa Rosa de Pichul

En Holcim Ecuador creemos en la igualdad de oportunidades y fortalecemos nuestro compromiso de dar apoyo a las comunidades aledañas a nuestras plantas y sus habitantes, como es el caso de nuestra Operadora de Despacho de Planta Latacunga, Dayana Pilatasig, residente del barrio Santa Rosa de Pichul, vecino de la planta.

A lo largo de los años hemos trabajado en diferentes acciones que han beneficiado a esta comunidad como reactivación de emprendimientos locales, proyectos de seguridad física y trabajos con los jóvenes para potencializar sus habilidades de liderazgo. Dayana nos comentó un poco sobre los programas de Fundación Holcim, "han sido varios proyectos en los que nos ha ayudado la empresa, además del apoyo mutuo para hacer realidad los sueños que tenemos los jóvenes".

Además, nos comenta que está agradecida por la oportunidad brindada y el desarrollo en su carrera profesional, demostrando sus capacidades y encontrando gratas experiencias dentro del área en el que se desempeña y en otras áreas con las que ha podido trabajar en conjunto. Ella invita a más mujeres a formar parte de la familia Holcim y demostrar de lo que están hechas, destacándose en cargos técnicos y así convertirse en inspiración para las futuras generaciones.







CAP Latacunga

La Red de Banco Comunitarios otorgó 67 créditos a personas de la comunidad para educación, mejoras de vivienda, salud y emprendimiento

Como parte de nuestro proyecto de reactivación económica post Covid-19, creamos la Red de Bancos Comunitarios, que busca brindar créditos a aquellas personas que se vieron afectadas por el confinamiento en la pandemia.

En la fase dos de nuestro proyecto, que abarca el 2021 y 2022, se ha logrado un gran avance respecto a los créditos que se les ha brindado a pequeños emprendedores y personas de las comunidades vecinas a Planta Latacunga. Además, se brindaron capacitaciones en educación financiera a 20 líderes comunitarios para que puedan seguir desarrollando sus habilidades.

Por medio de proyectos promovidos por la Fundación Holcim, se crearon 290 cuentas ahorristasdonde se vieron beneficiados directamente las personas de la comunidad, entre ellas, las mujeres representan el 70%.







En total, se otorgaron 67 créditos para diferentes causas como salud, educación, mejoras en vivienda y emprendimiento, los cuales equivalen casi el 70% de los créditos otorgados, demostrando un incremento en el desarrollo comunitario y la reactivación económica.

Con nuestra labor, continuamos promoviendo el desarrollo de comunidades sostenibles.







9 bancos comunitarios



20 líderes capacitados en educación financiera



290 cuenta ahorristas beneficiados



67 créditos otorgados



70% son mujeres



CAP Loma Alta

Loma Alta trabaja en la limpieza de vías y esteros alrededor de la planta

Durante el mes de abril, los colaboradores de Loma Alta participaron en mingas de limpieza en las urbanizaciones vecinas a las plantas, alcanzando las 12 horas de trabajo distribuidas en distintas jornadas.





Mingas de reforestación en **Planta Loma Alta**

Los colaboradores de Loma Alta participaron en mingas de reforestación, sembrando 150 árboles en lindero sur y en el área minera de cantera. Estas actividades promueven la integración del equipo y la mitigación contra el cambio climático.





Seguridad vial en las comunidades vecinas a Loma Alta



Para promover la seguridad vial en las comunidades vecinas a la planta, se colocaron señaléticas en sectores estratégicos para que los conductores puedan manejar de manera segura y poder prevenir accidentes.

Realizamos monitoreos de ruido ambiental cerca de comunidades para mejorar nuestras prácticas

Se realizaron monitoreos de ruido en el mes de abril en sectores cercanos a la Planta Loma Alta para poder tener registros de posibles molestias a las comunidades.

Se colocaron cuatro puntos de monitoreo en espacios limitantes a la comuna Sabanilla, Las Mercedes y junto a la escuela y el ingreso de planta.











3 comunidades miembros del



